
                                                        

                                                            ISTITUTO COMPRENSIVO AUTONOMO 

MADDALONI  I  VILLAGGIO 

Verbale Consiglio d’Istituto 

N.  4 

Anno Scolastico 2014/2015 

L’anno 2015, il giorno 13 febbraio, alle ore 17.00, convocato nei modi previsti dalla legge, presso i locali 

dell’ I.C. “Maddaloni 1- Villaggio”, si è riunito il Consiglio di Istituto per discutere  i seguenti punti all’ o.d.g.: 

1-Lettura e approvazione verbale seduta precedente;  

2-Programma annuale 2015; 

3-Limite di spesa DSGA; 

4-Iscrizioni a.s. 2015/2016; 

5-Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti alla seduta:  la D.S.  Lettieri   Annamaria;  il DSGA  ;   il Presidente ing. Eliseo Saverio; 

per la componente genitori:  Izzo Ciro, Amicone Vincenzo, Durante G.,  Santangelo Domenico (ass.Mgliocca 

Giuseppe, Lerro Gilda, Gnarra M. R.);  per la componente docenti:  Corazza Lucia, Crisci Carolina, 

Tramontano Irene, Lerro Anna, Notarstefano Rita, Cerreto Fortunata, Gallo Andrea, Nasta Carmelina per il 

personale ATA : Cardillo Elvira, Santo Caterina. 

Assume funzioni di segretaria l’ins. Crisci Carolina 

Constatata la validità dell’adunanza per la partecipazione del numero legale all’assemblea, il Presidente 

dichiara aperta la seduta e inizia la trattazione degli argomenti all’o.d.g. 

Punto n. 1 --------- Lettura e approvazione verbale seduta precedente ----- 

Per il primo punto all’o.d.g. viene letto il verbale della seduta precedente e non riscontrando anomalie tra 

quanto discusso e quanto verbalizzato, il Consiglio approva all’unanimità. 

DELIBERA n. 1 

Punto n. 2--------- Programma annuale 2015 ------------ 

 

La DS invita il  DSGA ad esporre il Programma Annuale E.F. 2015 

 Il Ds  e il DSGA propongono di approvare il Programma annuale 2015 i cui valori sono elencati nel 

Modello A  

 

              

     



PROGRAMMA    ANNUALE (Mod. A) 

Le previsioni di competenza del programma annuale si sintetizzano nei seguenti dati : 

ENTRATE 

Avanzo di amm.ne presunto €             544.284,05 

Finanziamenti dello Stato €             53.296,52 

Finanziamenti della Regione €                    0,00 

Finanziamenti da Enti locali o altre istituz. €                    0,00 

Contributi da privati €                     0,00 

Altre entrate €                   0,00 

TOTALE ENTRATE €               597.580,57 

SPESE 

Attivita’ 

A01- Funzionamento amministrativo generale 

€             63.286,80 

A02 – Funzionamento didattico generale €              1.654,77 

A03 – Spese di personale €             17.406,45 

A04 – Spese d’investimento €                1.905,08 

A05 – Manutenzione edifici €              45.783,24 

Progetti €             381.177,20 

Gestioni economiche €                    0,00 

Fondo di riserva €                   300,00 

TOTALE SPESE €             511.513,54 

Disponibilità  finanziaria da programmare €               86.067,03 

                         TOTALE A PAREGGIO €              597.580,57 

 

Il Consiglio approva all’ unanimità. 

DELIBERA n. 2 

Punto n. 3--------- Limite di spesa DSGA------------- 

Il DSGA chiede ora, come limite di minute spese da gestire in autonomia, la cifra di 300 euro. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

DELIBERA n. 3 

Punto n. 4------------ Iscrizioni a.s. 2015/2016---------- 

La DS informa il Consiglio che ad oggi vi sono 83 iscritti per la Scuola Primaria; per la Scuola Secondaria di I 

grado sono circa 60 e si formeranno sicuramente 3 classi prime e probabilmente ci sarà anche la quarta.  

Per la Scuola dell’Infanzia circa 30 alunni. 

Il Consiglio prende atto 

Punto n. 5----------- Varie ed eventuali-----------  

Il Presidente chiede spiegazioni alla DS in merito a spostamenti di alunni da una sezione all’altra e 

l’inserimento dei criteri di formazione delle classi prime, della suola primaria, nel Regolamento di Istituto. 

La DS informa che non vi è stato alcun spostamento di alunni se non in casi di motivata ( per iscritto)  

necessità. I criteri, aggiunge, fanno già parte del Regolamento di Istituto. Il Consiglio prende atto. 



Il prof. Gallo chiede che gli alunni della SS di I grado ad indirizzo musicale abbiano una divisa ufficiale della 

scuola da indossare durante manifestazioni ufficiali. Il Consiglio concorda.  

Non essendovi altri punti da discutere all’o.d.g. la seduta è sciolta alle ore 18,30. 

 

     Del che è verbale. 

 

La segretaria                                                                                                   Il Presidente 

Ins. Crisci Carolina                                                                                    Ing.  Eliseo Saverio 

 


